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Antrag: Verkehrssituation Erftwerkstrasse 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung des nachstehenden Antrags für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 
12.05.2016 
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt die verkehrliche Situation auf der Erftwerkstraße zu prüfen, Vorschläge für eine 
Verkehrsberuhigung zu erarbeiten und dem Rat/ HFDA zum Beschluss vorzulegen. Die Kosten für die 
vorgeschlagenen Maßnahmen sind auszuweisen. In Vorbereitung dessen soll ein Ortstermin mit Vertretern der 
Politik und Verwaltung, sowie Anwohnern stattfinden. Dieser ist zeitnah zu terminieren. 
 
Begründung: 
Die verkehrliche Situation der Erftwerkstraße, von der Neuenhausener Straße kommend, wird von Anwohnern 
und Nutzern kritisch gesehen. Auch wenn es sich schon heute um eine 30er – Zone handelt, so halten sich die 
wenigsten Verkehrsteilnehmer an diese Geschwindigkeitsbeschränkung.  
 
Die nahezu gerade verlaufende Straße läd‘ geradezu dazu ein, diese als „Rennstrecke“ zu nutzen. Erst am 
Freitag, den 08.04.2016 kam es an der Kreuzung Friedrich-Ebert-Straße / Erftwerkstraße zu einem folgen-
schweren Zusammenstoß zwischen einem Rollerfahrer und einer Radfahrerin. 
 
Die Erftwerkstraße wird zudem auf längerer Strecke einseitig beparkt, so dass die Durchfahrt für den Bus und 
PKW’s bisweilen nur möglich ist, wenn der Bürgersteig als Ausweichfahrbahn genutzt wird.  
 
Insbesondere vor dem Hintergrund, dass sich an der Erftwerkstraße die städt. katholische Grundschule St. Josef 
und der Jugendtreff St. Josef befinden, muss die aktuelle verkehrliche Situation kritisch gesehen werden.  
 
Es gilt, präventiv Maßnahmen zu ergreifen, dass Kinder und Jugendliche oder andere Verkehrsteilnehmer 
zukünftig nicht zu Schaden kommen. Aus unserer Sicht wäre ein versetztes Parken mit eingezeichneten 
Parkflächen eine gute und kostengünstige Lösung, um die Situation zu entschärfen. 
 
Besten Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
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